



↑沖縄では健康食材として家の庭に植えられるパパイヤ

★ 入 民家の庭にパパイア 所者と一緒に食べたい

南国の果実がたわわに実る一。唐隈の飯尾常久さん宅の庭先に、パパイアの実が登場しました。11月25日には20個を超える実が茎からぶら下がり、鈴なりとなっていました。大きいものは胴回りが46センチまで成長しているものもあります。

飯尾さんは、5月下旬に約20センチの苗を植え、肥料や水を与えながら管理してきたところ、8月上旬に花が咲き、たくさんの実をつけたそうです。

特別養護老人ホームの事務長を務める飯尾さんは「路地栽培で黄色く熟すのは気候的に無理。野菜として調理して、入所者と一緒に食べたい」と話していました。

↓ボールが魔球のように回転してコート内を飛び交う



★ 茅 長島町壮年ミニバレーボール大会 屋チームがアベック優勝

第4回長島町壮年ミニバレーボール大会が11月10日・11日までの2日間、B&G海洋センター体育館と長島町総合町民体育館でありました。

この大会には、男子21チーム、女子16チームの計34チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。

大会の結果は次のとおりです。

男子の部【1位】茅屋【2位】宮ノ浦
【3位】蔵中・藤之元

女子の部【1位】茅屋【2位】幣串
【3位】くらちゅう+1・山中

★ 川 自治公民館対抗グラウンドゴルフ大会 床中Bが栄冠に輝く

第4回自治公民館対抗グラウンドゴルフ大会が11月29日、川床コミュニティ運動場で開催されました。

今回は、町内から75チーム375人が参加して、団体と個人の部で優勝が争われました。

大会の結果は次のとおりです。

団体の部 【1位】川床中B【2位】田尻A
【3位】川床上B

個人の部 【1位】田中ミチ子（川床中）
【2位】城戸澄夫（同）【3位】赤瀬正文（指江）



↑ピンへまっすぐ飛んでいけ